

2019年5月31日

各位

一般社団法人三重県サッカー協会  
会長 岩間 弘

## チームみえターゲットエイジ スペイン遠征寄付金の御礼とご報告

謹啓 時下ますますご清栄のこととお慶び申し上げます。

平素は、三重県サッカー協会の諸事業に関しまして、格別のご高配を賜り厚く御礼申し上げます。

さて、このたび平成31年3月24日（日）から4月3日（水）の期間に実施いたしましたチームみえターゲットエイジスペイン遠征における寄付のお願いにつきましては、温かいご厚意を賜り、誠にありがとうございます。急なお願いにも関わらず、86万円ものご芳志が寄せられました。頂戴しました貴重な御芳志につきましては、チーム強化のため遠征にて有意義に活用させて頂きました。たくさんの方々にご賛同を頂き、選手・スタッフをはじめ関係者一同、深く感謝いたしております。

今後も、2021年に開催される「三重とこわか国体サッカー競技」に向け、少年男子候補選手（ターゲットエイジ）の強化・育成活動に力を注いでいきますので、どうぞお力添えのほどよろしくお願い申し上げます。

末筆ながら、ご芳志を頂きました皆様のご健康とご多幸を心よりお祈り申し上げます、御礼に代えさせていただきます。

謹白